



AVISOS

CARITAS

Se necesita una nevera para un familia necesitada, si alguien dispone de alguna retirada o piensa renovar la que tiene puede hacer entrega de la misma en Caritas. Avisando a algún miembro de Caritas para recogerla. GRACIAS.

VENTA BUÑUELOS

Domingo día 16 de Noviembre se venderán buñuelos y chocolate, en los locales Parroquiales desde las cuatro y media (16,30 Horas) hasta las siete (19 Horas) de la tarde.

RESIDENCIA DE LAS SUERTES

Día 18 comienzan las eucaristías en la residencia de las suertes. Todos los martes a las 17:30.

SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Miércoles 19 a las 17:00 Reunión con Salud (Coordinadora de la devoción al Sagrado Corazón de Valencia) con el grupo del sagrado corazón.

SANTA CECILIA

La fiesta de Santa Cecilia se celebrará el dia 22

HORARIOS e intenciones de Misas

Lunes día 17

18,30 TEMPLO SANTO ROSARIO
19.00 TEMPLO MISA
Sufragio de: Vicente Castellano Cervera – Difuntos Familia Molina Burriel – Difuntos Familia de Fina.

Martes día 18

8:30 CONVENTO MISA
18,30 TEMPLO SANTO ROSARIO
19.00 TEMPLO MISA
Por los Enfermos.

Miércoles día 19

8:30 CONVENTO MISA
18:30 TEMPLO SANTO ROSARIO
19:00 TEMPLO MISA
Sufragio de : Miguel Castellano Porter – Angeles Tortajada Tortajada.

Jueves día 20

8:30 CONVENTO MISA
18.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.
19.00 TEMPLO MISA
Sufragio de Gloria y Difuntos de Paz Garcia.

AL FINALIZAR EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO.

Viernes día 21

8.30 HORAS CONVENTO
18.30 HORAS TEMPLO SANTO ROSARIO
19.00 HORAS TEMPLO MISA

Sábado día 22

08.30 HORAS MISA CONVENTO
13.30 HORAS BAUTIZO DE ÁLVARO Y SOFIA.
18.30 HORAS SANTO ROSARIO
19.00 HORAS TEMPLO MISA
Sufragio de: Luis Adrián Valero – Miguel Adrián Valero – Paco, Paz y Familia - Acción de Gracias a Santa Cecilia.

Domingo día 23

9.00 HORAS CONVENTO.
12.30 HORAS TEMPLO.
Misa propopulo



Hoja Parroquial

2ª Etapa Año XXX

Domingo 16 - Noviembre - 2025

n . 1521



Editorial

Algo tan nuestro y, a la vez, tan desconocido; tan vital y poco valorado; se ha escrito mucho y hablado mucho de ello y sabemos poco; es la intimidad en la que todavía no hemos entrado...

Me gustaría comenzar citando una conocida expresión: "La Iglesia hace la Eucaristía y la Eucaristía hace a la Iglesia." El misterio de la Eucaristía es lo que nos define como cristianos, es el encuentro entre nosotros y el mismo Cristo, Vivo. Él se hace alimento espiritual, de vital importancia, tanto que dicen que en la Eucaristía se unen el cielo y la tierra. Él se encuentra vivo ahí... y tú y yo entonces, ¿cómo nos preparamos para cada Eucaristía? ¿Cuál es nuestra actitud cada vez que acudimos?; ¿Con un deseo ardiente de recibirla, de escucharle en la Palabra, de dejarnos tocar? ¿O lo vivo como una costumbre que llevo haciendo durante años?

Propongo leer el texto de Lucas 24, 13-35. Os lo adelanto: es el texto de los discípulos de Emaús. Pero ¿en qué me puede ayudar a mí este texto a vivir la Eucaristía? Ante todo, lee el texto. Aquí encontramos a dos personas el día de la Resurrección, pero que están abatidas, tristes, porque todo se ha desmoronado... en eso, se les acerca Jesús y durante el camino hablan, comparten, Jesús les da un toque de atención fuerte: "Necios y torpes de corazón..." y comienza a explicarles las Escrituras. Llegan a la casa y Jesús entra con ellos "y cuando estaban juntos a la mesa tomó el pan, lo bendijo, lo partió y se lo dio. Entonces se les abrieron los ojos y le reconocieron, pero él desapareció de su presencia." Este encuentro con el Resucitado provocó una transformación profunda, porque enseñó



se levantaron y fueron a Jerusalén a contar lo que les había pasado.

Pues esto es lo que ocurre en cada Eucaristía:

1) Jesús se encuentra con los discípulos, Él toma la iniciativa. Así es como comienza la celebración de la Eucaristía, preparándonos para ese encuentro, ayudándonos a ser conscientes de que en la Eucaristía se hace compañero de viaje. Esto es el inicio de la celebración.

2) Jesús les explica las Escrituras, momento en el que les arde el corazón. Para encontrarse con Cristo es preciso escuchar y asimilar la Palabra de Dios. Pidamos que esto nos ocurra en el momento de la liturgia de la Palabra.

3) En el albergue donde pasan la noche, Jesús tomó el pan, dio gracias, lo partió y lo dio. En el momento de la liturgia eucarística, Jesús manifiesta su presencia como Redentor, actualiza el sacrificio de la Cruz y se nos entrega en la comunión.

4) Este encuentro con el Señor provoca en los dos discípulos tal conmoción, que se ponen inmediatamente en camino para dar testimonio. Esto son los ritos conclusivos, en los que somos enviados para precisamente esto mismo: dar testimonio de la fe con la fuerza que hemos recibido de Él en la Eucaristía.

Como podemos comprobar, en la misa Cristo se hace uno con nosotros, en nuestro tiempo y época, para compartir nuestra vida (alegrías, tristezas, abatimientos, proyectos, deseos, etc.) y nos da su propia vida para que vivamos de Él.

Vuelvo a preguntar: ¿Cómo te sitúas frente a la Eucaristía? ¿Cómo laquieres vivir?

Como los de Emaús...



DOMINGO XXXIII DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO C

Vuestro Párroco Julio



VIDA PARROQUIAL

LA MUERTE NO ES EL FINAL

He leído varias veces los textos de la Hoja Parroquial del 9 de Noviembre sobre la Vigilia de Difuntos y su Conmemoración, escritos por Carolina Esteban Plasencia y Asun. Tengo que decir que me han emocionado, ya que estoy viviendo en estos momentos la realidad de esta situación, por ser una de las personas que este año he perdido a un ser querido y muy excepcional, que era el complemento de mi vida, y quiero daros las gracias por todas las palabras que con delicadeza y cariño habéis escrito a todos los difuntos y el consuelo que al leerlo ha llegado al corazón.

Sólo la Fe como decis ayuda en esta etapa de la vida. Finalmente quiero decir que **la muerte no es el final**, es el principio de lo que Dios nos tiene preparado que es la **Vida Eterna** con Él y nuestros seres queridos.

Tere Vallés

VISITA DIOCESANA DE ANFE

El pasado 5 de Noviembre nos reunimos en los locales Parroquiales el grupo ANFE (Adoración Nocturna Femenina Española) de nuestra Parroquia con motivo de la visita de sus representantes diocesanos, la Presidenta Elvira Esteban, la Consejera Elisa Pelufo y el Vicedirector Espiritual D. Francisco

Borla. Estaban muy interesados en conocernos.

Elvira nos comentó que nuestra misión es VITAL: ADORAR A JESÚS EUCARISTÍA Y ORAR, para pedir por todas. En nuestra Comunidad lo hacemos todos

los ÚLTIMOS SÁBADOS DEL MES (A continuación de la eucaristía). También nos animó a ser colaboradores con nuestro sacerdote, visitando a los enfermos.

D. Francisco puso en relieve que la gente NECESITA VER LA VERDAD DE LA PRESENCIA "REAL DE CRISTO" EN LA EUCHARISTÍA Y TAMBIÉN EN "LA HUMANIDAD" DE SUS ADORADORAS.

La Presidenta recordó que este año se han celebrado "LOS 100 AÑOS DE ANFE" (fundada por primera vez en Valencia en 1925). Con tal motivo se han realizado diversos actos. En uno de ellos participamos.

Fue en la Asamblea Anual Diocesana el día 8 de Marzo en la Iglesia de San Juan de la Cruz de Valencia.

Acabó la

Reunión con una "pequeña merienda" en la que nos



Borla. Estaban muy interesados en conocernos.

Elvira nos comentó que nuestra misión es VITAL: ADORAR A JESÚS EUCHARISTÍA Y ORAR, para pedir por todas. En nuestra Comunidad lo hacemos todos

los ÚLTIMOS SÁBADOS DEL MES (A continuación de la eucaristía). También nos animó a ser colaboradores con nuestro sacerdote, visitando a los enfermos.



mostró el material que han elaborado para conmemorar este centenario.

Finalmente celebramos la Eucaristía presidida por el Vicedirector y concelebrada por nuestro parroco D. Julio.

OS ANIMAMOS A PARTICIPAR EN LA VIGILIA DEL ULTIMO SABADO DEL MES !!

GRUPO AFNE. Convivencia Juniors Zona Senda de la Vid: "Crecer en la fe".

Organizada por los centros de la zona "Senda de la Vid" a la que pertenece nuestro centro juniores "La Paz", tuvo lugar los días 7, 8 y 9 de noviembre en el albergue del centro misionero "Verbum Dei" de Siete Aguas.

Un grupo de nuestro centro juniores asistimos a esta convivencia donde compartimos esos días junto a niños y jóvenes de los centros de Requena, Utiel, Cheste, Turís y Ademuz. Personas con nuestras mismas edades e inquietudes, sirviéndonos de ejemplo los unos a los otros de que también existen jóvenes presentes en la vida parroquial de otros pueblos.

Juntos disfrutamos momentos de juego, actividades, reflexión, eucaristía y oración bajo el título "Crecer en la fe".

El campamento estaba ambientado en la historia de Peter Pan, donde Campanilla pierde su brillo y tienen que conseguir recuperarlo. Mediante este cuento, los educadores de los diferentes centros de nuestra zona preparamos los juegos, actividades y oraciones, queriendo hacer un símil con el brillo de campanilla y nuestra fe en Cristo.

Una fe, que al igual que el brillo de Campanilla, puede debilitarse, tambalearse o incluso apagarse, pero que confiando en Dios y en compañía de nuestras parroquias, podemos conseguir trabajar en ella para volverla a encender, hacer que madure o, en definitiva, crecer en ella.

Esta fe, que es un regalo del Señor, que se ha hecho presente en nosotros mediante testimonios o diferentes acontecimientos en nuestra vida y que es necesaria para la vida de cualquier cristiano.

Necesitamos de ella para vivir como cristianos, para amar a los demás como Jesús nos ama a cada uno de nosotros.

Por tanto, intentamos transmitir a nuestros niños, que la fe es como la llama del fuego del amor de Dios, que nosotros recibimos y que, en compañía de quienes están a nuestro lado, necesitamos que crezca y nunca debemos dejar que se apague.



Juniors La Paz



RINCÓN CARMELITANO

SANTA TERESA DE LOS ANDES CARTA A UNA AMIGA.

Mi querida Elena:

¿Qué te parecen mis proyectos? ¿No encuentras que son demasiado ideales para mí que soy tan miserable? Cuando pienso en las grandeszas que se encierra en la vocación, me confundo y no sé cómo agradecerle a nuestro Señor el haberse fijado en una criatura tan ruin.

Dime, ¿hay algo más grande sobre la tierra que el Dios eterno, inmutable, el todopoderoso, busque en la tierra un alma para hacerla su esposa, busque un corazón humano para unirlo a su Corazón Divino y el hacer en el amor la fusión más completa? Más, aún ¿Qué Dios baje a la tierra y viva allí en la Eucaristía muriendo de amor por un alma? ¿qué es comparación del de un Dios infinito?

Créeme, sinceramente te lo digo; yo antes creía imposible poder llegar a enamorarme de un Dios a quien no veía, a quien no podía acariciar. Mas hoy afirmo con el corazón en la mano que Dios resarcir enteramente ese sacrificio. De tal manera siente uno ese amor, esas caricias de nuestro Señor que parece tenerlo a su lado. Tan íntimamente lo siente unido a mí, que no puedo desear más, salvo la visión beatífica en el cielo. Me siento llena de El y en ese instante lo estrecho contra mi corazón pidiéndole que me dé a conocer las finezas de su amor. No hay separación entre nosotros. Donde yo vaya, El está conmigo dentro de mi pobre corazón. Es su casita donde yo habito; es mi cielo aquí en la tierra. Vivo con El y, a pesar de estar en los paseos, ambos conversamos sin que nadie nos sorprenda ni pueda interrumpirnos. Si tú lo conocieras lo bastante, lo amarías: Si estuvieras con El una hora de oración, podrías saber lo que es el cielo en la tierra."

Hermanas Carmelitas



De mis recuerdos
y vivencias

La Misa no termina nunca

Hacemos que esté viva durante toda la semana, invadiendo los lugares en los que vivimos, las actividades que realizamos, las conversaciones y las diversiones con las que convivimos y descansamos.

Y vamos a llevar la paz a quienes la necesitan.

La paz de Dios, la paz de Jesús, nuestra propia paz.

Dichosos los creadores de la paz, porque ellos son los que nos están regalando la bendición que más necesita este mundo en el que vivimos.

Tu poder, Señor, multiplica la eficacia de toda persona, y crece, cada día, entre sus manos la obra de tus manos.

Nos ungiste con la fe de los cristianos y nos dijiste: Sed mis testigos.

Nos señalaste un trozo de la viña y nos dijiste: Venid y Trabajad.

Nos mostraste una mesa vacía y nos dijiste: Llenadla de pan.

Nos llevaste hasta un campo de batalla y nos dijiste: Construid la paz.

Pusiste una herramienta en nuestras manos y nos dijiste: he aquí el poder: ¡Cread!

Tu poder multiplica la eficacia de las personas, y crece, cada día, entre sus manos la obra de tus manos.

Estamos necesitados de palabras auténticas, diferentes y llenas de Verdad y Esperanza

Y la Palabra de Dios, desde la participación en la Eucaristía, es viva y poderosa.

Es una Palabra que produce lo que dice y que siempre llena el corazón de Verdad.

Puede cambiar nuestras rutinas y apatías con las cosas de Dios que impiden la acogida de la salvación de Cristo.

Agustín Cariñena Aliaga



MENSAJES DE LEÓN XIV

Colaboraciones

La condición de los pobres representa un grito que, en la historia de la humanidad, interpela constantemente nuestra vida, nuestras sociedades, los sistemas políticos y económicos, y especialmente a la Iglesia.

En el rostro herido de los pobres encontramos impreso el sufrimiento de los inocentes, y por tanto, el mismo sufrimiento de Cristo.

Existen muchas formas de pobreza; aquellos de los que no tienen medios de sustento material, la pobreza del que está marginado socialmente y no tiene instrumentos para dar voz a su dignidad y a sus capacidades, la pobreza moral y espiritual, la pobreza cultural, la del que se encuentra en una condición de debilidad o fragilidad personal o social, la pobreza del que no tiene derechos, ni espacio, ni libertad.

Analloris ÁREA FORMACIÓN



El Papa León XIV
comparte un almuerzo
con los pobres de
Albano